

GUÍA DE APRENDIZAJE N°3, GRADO 7º: REALIDAD ACTUAL Y DESAFÍOS DE LAS FAMILIAS EN EL MUNDO DE HOY.

COMPETENCIA A DESARROLLAR

Analiza de forma crítica situaciones en las que se refleja, en los medios de comunicación, la realidad actual y los desafíos de las familias.

Experiencia significativa: La Familia

Enfoque: Antropotrascendente

Docente: Weimar Alexis Gómez Gómez



¿CÓMO LO HAREMOS?

1º: Lectura del texto

Revisar las noticias proporcionadas en el texto



2º Actividad de aplicación

Escribe de manera resumida la problemática familiar descrita en cada una de las noticias.



3 opinómetro

Escribe tu opinión sobre lo que lograste identificar en cada noticia.



4 Actividad de ampliación

Teniendo en cuenta las noticias leídas redacta un escrito con el título "la familia que quiero"



Realizado por elprofedereli

Ampliación

Gerard Piqué recibe una última petición del papá de Shakira, en medio de su mal estado.



Gerard Piqué y Shakira se han llevado las primeras planas de la prensa española, luego de terminar una relación sentimental de más de una década que dejó como fruto del amor dos hijos: Milan y Sasha.

La relación entre el exfutbolista y la cantante colombiana después de la separación ha sido una montaña rusa, llena de polémicas, malentendidos e indirectas en redes sociales y canciones.

Shakira comenzó con las indirectas en su canción con el productor argentino Bizarrap 'Music Sessions 53', éxito mundial en el que la colombiana decide lanzarse varias frases y pullas a su exmarido y a su nueva novia, Clara Chía.

Las pullas siguieron en canciones como 'TQM' junto con Karol G, 'Monotonía' y 'El jefe', sencillo en el que no solo ataca a Gerard Piqué, también le lanza indirectas a los papás del exjugador del Barcelona.



Sin embargo, en este 2024 parece que las aguas se calmaron y la tensa relación entre los dos famosos se ha aliviado. La prensa catalana indica que algunos problemas se limaron. En España se habla que la relación ha mejorado por el bien de sus hijos Milan y Sasha, quienes están viviendo con Shakira en Miami (Estados Unidos) y varias veces al mes se ven con su padre, Gerard Piqué.

Además, una tercera persona ha intentado interceder por el bien de los menores. Se trata de William Mebarak, el papá de Shakira y abuelo de Milan y Sasha, quien en medio de su delicado estado de salud le hizo un particular pedido al empresario catalán.

Según reveló El Nacional de Cataluña, Mebarak se puso en contacto directo con su exyerno y lo llamó para bajar la tensión entre él y su hija, dejar al lado resentimientos, con el objetivo de que Milan y Sasha crezcan con padres ejemplares.

"Consciente de que su salud se deteriora día a día debido a la hidrocefalia con presión normal diagnosticada desde mediados de 2022, William Mebarak ha formulado una petición final al padre de sus nietos. Ha solicitado al exfutbolista que deje atrás resentimientos pasados con su hija y que ambos intenten mejorar su relación por el bienestar de Milan y Sasha", explicó el medio citado.

El papá de la barranquillera aconsejó al exfutbolista para sobrellevar las consecuencias del divorcio: "William Mebarak posee una comprensión profunda de las dificultades que conlleva atravesar un divorcio, ya que él mismo se separó de su primera esposa, con quien tuvo 10 hijos, para formalizar su relación con Nidia Ripoll, la madre de Shakira".

Y agregó: "A pesar de ello, siempre ha abogado por la unión familiar y la felicidad de sus hijos como prioridades fundamentales. Por lo tanto, aspira a que tanto Gerard Piqué como su hija puedan superar el pasado y construir una dinámica familiar más saludable para sus dos hijos pequeños".

Recuperado de: <https://www.eltiempo.com/deportes/futbol-internacional/papa-de-shakira-hace-llamado-a-gerard-pique-en-medio-de-su-mal-estado-de-salud-850526>

No hay excusa para el maltrato, los padres deben enseñar a los hijos a identificarlo

Los niños deben aprender desde casa cuando uno de sus familiares es una persona maltratadora
Alexandra Pumarejo



Hace días leí una frase que me impactó por lo cruda y real: "No puedes sanar mientras estés rodeado por personas que te siguen abriendo la herida". Me impresionó porque aun cuando mucho se habla de la influencia que tienen en nosotros las palabras y los actos de los demás, a veces sentimos que no tenemos otra alternativa que soportarlos. La sociedad parece imponer la obligación de aguantar, tolerar y soportar, porque eso es lo que hacen las personas 'buenas'.

¿En cuántas familias hay un personaje pesado, humillante, grosero y hasta maltratador? Me atrevería a afirmar que en muchas. Y, sin embargo, es posible que en las reuniones familiares les digan a los niños: "No pasa nada" o "Siempre ha sido así, no le prestes atención". Al hacer esto, que parece irrelevante o trivial, les enseñamos que, tratándose de la familia, se vale aguantar el maltrato y mirar para el otro lado porque "no hay nada que hacer". Después pretendemos que cuando sean adultos identifiquen las señales de alarma ante una situación de maltrato.

A diario sabemos de episodios de violencia por parte de padres y madres, y nos preguntamos: "¿Y por qué sigue ese niño viviendo con ese papá o mamá?". Porque ciertos estándares sociales obligan a mantener cerca al victimario, por el simple hecho de ser el papá o la mamá... y esto sigue siendo cierto aun de adultos.

Debemos educarlos desde niños para cuando sean adultos identifiquen las señales de alarma ante una situación de maltrato.

Empecemos a sacar de nuestras vidas a quienes nos hacen daño. Hay individuos que, por más sangre que tengan en común con nosotros, son nocivos para la salud emocional, mental y hasta física. Alejarnos sin presiones de un maltratador(a), sin importar de quién se trate, no solo beneficia nuestra salud mental, nos lleva a relaciones sanas, positivas y enriquecedoras. No digo que debemos desechar a las personas sin intentar 'trabajar' la relación, pero sí que seamos conscientes de que se necesitan dos dispuestos y comprometidos para hacerlo. Si solo una persona está haciendo el esfuerzo, esa no es una relación de dos sino de uno. Hago énfasis en que nunca debemos justificar, tolerar, minimizar ni exonerar abusos ni maltrato de nadie. Si les enseñamos y damos ejemplo a nuestros hijos, les estamos regalando la mejor brújula interior para poner límites y valorarse.

recuperado de: <https://www.eltiempo.com/vida/mujeres/no-hay-excusa-para-el-maltrato-de-tu-lado-con-alex-847646>



Adulta mayor muere y sus hijos se enteran luego de dos años sin hablar con ella

En el inmueble de la mujer, de 74 años, se encontraron sus restos óseos. Esto se sabe del caso.
Alejandro Ospina Cordero.

Por estos días una escabrosa situación conmocionó a México. Unos hermanos regresaron a la casa de su mamá en Durango y encontraron los restos óseos de la mujer, pues en dos años no tuvieron contacto con ella.

De acuerdo con las autoridades, la hija de la víctima, identificada como Marina de 52 años de edad, fue quien al ingresar a la casa de su mamá para visitarla, encontró solo sus huesos. De hecho, indicaron que María Teresa, la adulta mayor de 74 años de edad, presuntamente llevaba varios meses sin vida.

Debido a la manera en la que encontraron a su mamá, los familiares se llevaron una fuerte impresión, por lo que requirieron apoyo emocional.

Medios locales señalaron que hasta la zona sur de la ciudad se trasladaron los elementos del Servicio Médico Forense (SEMEFO), para llevar a cabo el levantamiento de los restos óseos.

Luego de que se dio a conocer cómo unos hijos regresaron de Estados Unidos a visitar a su mamá y encontraron solo sus huesos, cientos de personas han comentado su indignación por el abandono a la adulta mayor.

Recuperado de: <https://www.eltiempo.com/cultura/gente/adulta-mayor-muere-y-sus-hijos-se-enteran-luego-de-dos-anos-sin-hablar-con-ella-840520>